

Notas didácticas sobre la persona y la esperanza

Por

Mark McGee

Las Notas para la enseñanza son estudios bíblicos que enseñamos antes de que GraceLife Ministries comenzara a publicar artículos en línea en 1995. Algunos se presentaron como sermones, otros como estudios grupales.

Nuestra esperanza es que estos estudios anteriores sean una bendición para usted en su vida y ministerio. Úselos de cualquier manera que Dios le guíe.

Estas notas de enseñanza son de un estudio en Génesis.

[Estas notas son de un estudio que se enseñó hace más de 40 años. Las notas están en forma de esquema.]

[Enseñar]

Una piedra angular de nuestra fe y creencias cristianas es la depravación total del hombre.

Esto significa que los seres humanos en su cualidad básica y persona son corruptos, malvados y pervertidos.

No pasó mucho tiempo después de la "caída" para que esta depravación se manifestara en la raza humana.

(Lea Génesis 4: 1-25)

La descendencia de Lamec (del linaje de Caín) fue total y completamente depravada. (Génesis 6: 5-8)

Había otro Lamech de la línea de Seth. (Lea Génesis 5: 28-31)

(Lea Génesis 6: 8)

¿Por qué Dios destruyó el linaje de Caín, pero mostró misericordia al linaje de Set? (Génesis 4:26)

A través de Enoc, el hijo de Caín, vemos al hombre estableciendo su propia sociedad con sus propias fuerzas.

A través de Enoc, el hijo de Set, vemos al hombre invocando al Señor por debilidad y necesidad.

Enós significa "hombre en su debilidad y fragilidad".

La esperanza de todas las personas es reconocer que necesitan a Dios en todos los aspectos de sus vidas e invocarlo.

[Resumir]

Aprendemos varias verdades fundamentales a través de nuestro estudio de los primeros capítulos de Génesis:

El hombre tiene dignidad y valor a los ojos de Dios porque hemos sido creados a Su imagen.

El hombre tiene sentido para su vida ... caminar en comunión con Dios.

Al hombre se le han dado limitaciones de trabajo, dolor, muerte y sujeción para traerlo continuamente de regreso a la dependencia de Dios.

La esperanza del hombre es confesarle a Dios que es débil y frágil y que lo necesita constantemente, y pedirle a Dios fuerza y sabiduría en esta vida.

[Gracias por leer estas notas didácticas de hace más de 40 años. Mi oración es que serán una bendición para usted y su ministerio.]